



THE MANITOBA
SECURITIES
COMMISSION

SEDAR Project # 403249
N° de projet du SEDAR 403249

**RECEIPT FOR A PRELIMINARY PROSPECTUS
VISA DE PROSPECTUS PROVISOIRE**

Receipt is hereby acknowledged of a Preliminary Short Form PREP Prospectus dated November 21, 2001 of

Le présent visa est accordé à l'égard d'un prospectus provisoire simplifié avec établissement des cours après réception du visa daté du 21 Novembre, 2001 et émanant de

United Grain Growers Limited

*Pursuant to National Policy 43-201 Mutual Reliance Review System for Prospectuses and Annual Information Forms, this preliminary mutual reliance review system decision document evidences that preliminary receipts of the regulators in each of **British Columbia, Alberta, Saskatchewan, Manitoba, Ontario, Quebec and Nova Scotia** have been issued.*

*Le présent document de décision délivré en vertu de la politique nationale 43-201 (Régime d'examen concerté des prospectus et des notices annuelles) confirme que le prospectus a fait l'objet d'un visa provisoire délivré par les autorités en valeurs mobilières de la **Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan, du Manitoba, de l'Ontario, du Québec, et de la Nouvelle-Écosse.***

Dated at Winnipeg, Manitoba, November 21, 2001.

Fait à Winnipeg, au Manitoba, le 21 Novembre, 2001.

"R. B. Bouchard"

Director, The Manitoba Securities Commission

Directeur, Commission des valeurs mobilières du Manitoba

The Manitoba Securities Commission

1130408 Broadway
Winnipeg, Manitoba R3C 3L8

Tel [204] 946-2648
Fax [204] 946-0330